

藤井晋介会頭の会頭就任挨拶

近藤会頭のご指名により、4月1日から会頭を務めさせていただくことになりました藤井でございます。

皆様、宜しくお願ひ申し上げます。

私は2011年より常任理事として日伯経済交流促進委員会の委員長を務めさせて頂いておりますが、予てより当商工会議所の活発な活動と理事の皆様方の労を惜しまない本業を超えた会議所活動へのご貢献、熱意に感服致しておりました。いったいこの活力と奉仕の精神はどこから来るのかと自分なりに考えたことがあります、その理由の一つは日本から最も遠い国だからこそ皆一致団結しようということではないかと感じております。

商工会議所のHPを見るだけで当商工会議所の活力を感じるところではありますが、まだまだアジアの国々に比べれば日本からの進出企業数は少ないというのが現状であります。進出企業にとってより良いビジネス環境や、更に多くの日本企業の進出が実現するよう努めて参りたいと思います。また、活発な商工会議所の活動を通じて日伯両国関係が益々強化されることを目指して参りたいと思います。

当会議所には少数精銳の事務局員のみなさんがいらっしゃいます。又、近藤会頭には、そのリーダーシップとご尽力で益々開かれたチャレンジする会議所のパワーを引き出して頂きました。

私も精一杯頑張って参りたいとは思いますが、遺憾せんまだまだ未熟で至らぬ点も多々あるかと存じますので、皆様のご指導、ご支援の程何卒宜しくお願ひ申し上げます。

(2013年3月15日定例懇親昼食会にて)